
Charge des cuirassiers à Reischoffen - Batailles célèbres

Numéro d'inventaire : 1979.28693.15

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Vagné (Marcel) [] (Pont à Mousson [])

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

Description : Feuille de papier épais. Impression polychromique.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 170 mm

Notes : "Batailles célèbres. Série instructive recommandée pour les écoles". Page 1, gravure légendée: "La charge héroïque des cuirassiers eut pour but de couvrir la retraite de l'armée française après la bataille de Wœrth-Frœschwiller." Page 4: "L'invasion allemande -Guerre de 1870-1871. Bataille de Reischoffen". Récit anonyme.

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : École primaire élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 4

Mention d'illustration

ill. en coul.

BATAILLES CÉLÈBRES
SÉRIE INSTRUCTIVE RECOMMANDÉE POUR LES ÉCOLES

CAHIER d
APPARTENANT à

CHARGE DES CUIRASSIERS A REISCHOFFEN



La charge héroïque des cuirassiers eut pour but de couvrir la retraite de l'armée française après la bataille de Wœrth-Frœschwiller.